

Communiqué C2IME

Conformément aux mesures décidées au plan national, nous vous informons que le C2IME applique, dès ce jour, les dispositions d'urgences réglementaires décrétées suite au développement de l'épidémie du COVID-19.

Bien que ses bureaux soient fermés au public, toute l'équipe du C2IME reste mobilisée en télétravail auprès des dirigeants d'entreprises et de l'écosystème régional pour assurer la continuité des accompagnements et pour toutes sollicitations ou mesures d'anticipation relatives aux situations économiques impactées par notre contexte.

Notre équipe reste joignable sur les adresses-mail et numéro de téléphone habituels.

Je vous invite à suivre :

- Les informations sur le portail unique créé par l'Etat et le **Conseil régional du GRAND EST** et sur le portail de **Bpifrance**.
- Les informations utiles relayées sur nos comptes Twitter : @HGC2IME et @AccelC2IME, LinkedIn : Joël Berger et sur Site Internet : www.C2IME.eu

Les Administrateurs du C2IME et son équipe témoignent leur pleine solidarité avec toutes et tous en cette période contrainte et difficile.

Joel BERGER

Directeur Général du C2IME